

Ressort: Entertainment

Christiane Paul schließt nicht schnell neue Freundschaften

Berlin, 03.12.2015, 21:20 Uhr

GDN - Schauspielerin Christiane Paul schließt nicht schnell neue Freundschaften: "Das dauert bei mir. Ich möchte vor allem die bewahren, die ich habe", sagte die 41-Jährige in der neuen Ausgabe des Magazins "Barbara".

"Mir fehlt auch die Zeit für neue Freunde. Ich habe zwei Kinder, drehe viel und versuche ansonsten, einigermaßen mit meinem Leben klarzukommen. Viel Platz für Neues ist da nicht zurzeit." Etwa eine Handvoll wirklich guter Freunde gebe es in ihrem Leben. Bis heute fehle ihr die Bereitschaft zur Cliquen-Bildung. Echte Freunde genieße sie lieber in Einzeldosen, so die Schauspielerin.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-64104/christiane-paul-schliesst-nicht-schnell-neue-freundschaften.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619